

Despedida a una gran mujer.

Categoría: Noticias - Última actualización: Viernes, 02 Diciembre 2022 15:46

Visto: 608



“ Martha Urquiza, una mujer de todos los tiempos, guerrera incansable que no la detuvo el andar de los años, tierna como una flor y a su vez firme como un titán, presta siempre a colaborar en todas las esferas de su vida como madre, esposa, hermana, hija, profesora y colaboradora ante todo. No le importó nunca de donde eras, ni como eras, sino la valía de las personas que querían aprender. Digna de admirar hoy y todos los días; hoy te decimos adiós pero nos queda el grato recuerdo de cuanto nos enseñaste, y la satisfacción de haberte conocido y aprendido de ti, siempre serás para nosotros una eterna madre.”

Fueron palabras expresadas por la Secretaria de la Asamblea Naivis Boza Mola ante la pérdida de nuestra eterna maestra Martha Urquiza, nuestras más sinceras condolencias a familiares y amigos.